



～「176人の笑顔輝く、楽しい学校を目指して」～

新風は西始良から

元気いっぱい 花いっぱい 笑顔いっぱい 歌声いっぱい

「おかげさまで」

校長 一宮 伊佐武



早いもので今年度も残すところ半月あまりとなりました。新学期が始まって早々、4月23日から5月の連休明けまで臨時休業に入りましたが、随分昔のことのように感じます。医療従事者へのワクチン接種も始まりましたが、もうしばらくは気を緩めることなく一人一人が感染予防に努める必要があるようです。1日も早く日常の生活が送れる日が来ることを待ちたいと思います。

さて、令和2年度もいよいよ終わりに近づきました。ついこの間、学年という階段を一段登って、「この1年間頑張るぞ」と心に決めてスタートしたばかりなのに：。1年間が過ぎ去ってみると、本当に月日という時間が経つのは早く感じます。

1年生。とても楽しく学校生活を送りました。はじめは上手く書けなかったひらがなもすらすら書けるようになりました。

2年生。昼休みに先生方をつかまえては「かけ算九九」を聞いてもらい、しっかり覚えることができました。

3年生。警察署や商店などの見学学習を通して、始良市のことを理解したり、人々の生活や工夫について学んだりしました。

4年生。市の音楽発表会で、学校の代表として元気な歌声をみなさんに披露しました。

5年生。高学年の仲間入り。県立青少年研修センターでの宿泊学習。親元を離れ仲間と協力して過ごした二日間で大きく成長しました。
6年生。鹿児島市・南薩地方に出かけた修学旅行。県内でありながら、初めて行くところ、経験することばかりでした。クラスの仲間たちとの思い出は深く心に刻まれたことでしょう。

昨日と今日、今日と明日を比べてみても、何が変わったのか気が付きませんが、1年という長い期間で見ると、体が大きくなったり顔つきが変わったりするのはもちろんですが、できるようになったり、成長したりしたものがたくさんあることに気付かされます。体に負けないくらい心もたくましく成長したのです。これは、子供たち一人一人がしっかりと頑張った証拠なのです。今後、「この子たちならできる」と子供の力を信じて教育実践を積み重ねていきます。

4月から、学年の階段をまた一段登りますが、どんな成長を見せてくれるのかとても楽しみです。これまでのあゆみを振り返りながら、次年度への力強い歩みを踏み出したいと思えます。この一年、皆様のお力をお借りしながら、学校行事・PTA行事をはじめ、すべての教育活動が順調に実施できました。御支援・御協力をいただきました。すべての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございます。



テレビやビデオは使いよう

テレビやゲーム、ビデオにばかりのめり込むと、人間関係をつくる力や他人を思いやる心が育たない。仮想と現実の区別がつかなくなるなど、子供の健全な心の成長に影を落としかねません。

特に、極端に暴力的な場面や露骨な性描写が盛り込まれたものは、親の判断で子供に見せないようにし、それを家庭のルールにしましょう。

例えば、ゲームソフトを選ぶ際には、ゲーム内容によって対象年齢を表示するマークがあるので参考にすることが考えられます。その一方で、子供にも良いと思われる番組と一緒に見るなどして、その内容を話題に子供とのコミュニケーションを深めましょう。

【家庭教育手帳から】



授業参観・学級PTA

2月26日(金)に今年度最後の授業参観及び学級PTAを行いました。年度末のお忙しい中、多くの方に御出席いただき、ありがとうございました。

授業参観は、どの学年も今年度のまとめとなる内容で、成長した姿を見せていました。特に4年生は「2分の1成人式」を体育館で行いました。子供たちが将来の夢や親へありがたい言葉を伝えたり、歌をプレゼントしたりしました。また、保護者からも子供たちへ歌のプレゼントがあるなど、感動的な時間となりました。

今年度も西始良小学校の教育活動やPTA活動に御理解・御協力をいただき、ありがとうございました。今後もより一層よろしくお願いたします。



4年生「2分の1成人式」



6年生「将来の夢(職業)」
パワーポイントでの発表

がんばっています「西始良っ子」表彰

- ☆新聞よむのびコンクール
2席 販売所長賞 4年 知念 依紀「プラごみを減らしたい」
- ☆防火ポスターコンクール
銀賞 1年 松元 優希, 2年 宮之原 煌清
銅賞 2年 安藤 成那



令和2年度 鹿児島学習定着度調査

1月13日(水)14日(木)に5年生を対象に実施された鹿児島学習定着度調査の結果をお知らせします。

教科名	学校平均	県平均	地区平均	市平均
国語	74.0%	75.0%	76.7%	79.4%
社会	82.0%	75.5%	76.9%	78.9%
算数	73.3%	69.4%	72.1%	74.5%
理科	73.8%	74.9%	75.2%	77.9%

- 社会・算数は県平均を上回り、国語・理科は県平均に近い成績で、学習の成果が見られた。
- 無答率が低く、最後まで粘り強く問題に取り組み答えるようになった。
- 各教科の基礎・基本に関する問題の正答率はとても高かったが、文章題や記述式解答、複数の資料から解答する思考・表現の正答率が低く、課題である。
- ※ 今、子供たちに求められている学力は、複数の資料やグラフを読み解き、思考の過程を説明したり、分かったことを文章で表現したりする力である。いわゆる思考力や判断力、表現力の育成が必要である。子供たちの学力向上に向けて授業改善や家庭学習の充実を図っていききたい。

4月行事予定

日	曜	行事等
4/6	火	新任式, 始業式, 入学式
4/6~ 4/10	火 土	「学習3つの約束」強調週間 いじめ問題を考える週間 交通安全マナーアップ大作戦
4/7	水	体格測定・視力検査(4・5・6年)
4/8	木	体格測定・視力検査(1・2・3年)
4/9	金	聴力検査(1・5年) 知能検査(2・4・6年) 学級PTA
4/10	土	土曜授業 1年生を迎える会
4/12	月	聴力検査(2・3年) PTA専門部会
4/13	火	家庭訪問(県住・南) NRT学力検査(社・国)
4/14	水	NRT学力検査(理・算) 内科検診(1・2・6年)
4/15	木	家庭訪問(北) 尿検査(~16日) PTA新旧理事会・新旧引継会
4/16	金	家庭訪問(東)
4/20	火	家庭訪問(西)
4/21	水	内科検診(3・4年) 歯科検診
4/22	木	家庭訪問(南) 交通安全教室
4/23	金	眼科検診 子供と一緒に読書の日
4/27	火	避難訓練 耳鼻科検診
4/28	水	授業参観 PTA総会

6年生を送る会・お別れ遠足

3月11日(木)に6年生を送る会やドッジボール大会、中央公園へ行ってお弁当を食べたり、遊んだりするお別れ遠足を行いました。各学年から卒業生へ感謝の気持ちが込められた発表やレクリエーションなどがあり、とても感動的でした。また、天気にも恵まれ、運動場や公園で友達と一緒に楽しい汗を流す姿が多く見られました。6年生を中心に全校児童の笑顔が、とても輝いていました。

